

Vorlage		Vorlage-Nr:	FB 62/0010/WP17
Federführende Dienststelle: Fachbereich Geoinformation und Bodenordnung		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	24.08.2015
		Verfasser:	Herr Preuth
Aufhebung von Straßennamen im Bereich Avantis			
Beratungsfolge:			TOP: __
Datum	Gremium	Kompetenz	
09.09.2015	B 6	Entscheidung	

Beschlussvorschlag:

Auf Vorschlag der Verwaltung beschließt die Bezirksvertretung Aachen-Richterich die Straßennamen „Herrenpahlweg, Gauss, Heisenberg, Idzerda, Jordan, Kepler, Lipman, Meitner, Nicolle, Onsager und Powell“ aufzuheben.

finanzielle Auswirkungen

Investive Auswirkungen	Ansatz 20xx	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx	Ansatz 20xx ff.	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx ff.	Gesamt- bedarf (alt)	Gesamt- bedarf (neu)
Einzahlungen	0	0	0	0	0	0
Auszahlungen	0	0	0	0	0	0
Ergebnis	0	0	0	0	0	0
+ Verbesserung / - Verslechterun g	<i>0</i>		<i>0</i>			
	Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden		Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden			

konsumtive Auswirkungen	Ansatz 20xx	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx	Ansatz 20xx ff.	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx ff.	Folgekos- ten (alt)	Folgekos- ten (neu)
Ertrag	0	0	0	0	0	0
Personal-/ Sachaufwand	0	0	0	0	0	0
Abschreibungen	0	0	0	0	0	0
Ergebnis	0	0	0	0	0	0
+ Verbesserung / - Verslechterun g	<i>0</i>		<i>0</i>			
	Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden		Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden			

Erläuterungen:

Der Herrenpfahlweg verlief ursprünglich vom Bocholtzer Weg entlang der Landesgrenze zwischen den Landesgrenzsteinen 212 und 213. Der Weg hatte keine ortsverbindende Funktion sondern nur die Funktion eines Wirtschaftsweges.

Der Herrenpfahlweg ist durch die Überplanung (Bebauungsplan Nr. 800 Avantis) und den Ausbau des gleichnamigen Gewerbegebietes weggefallen und 2006 aus diesem Grund bereits als Wirtschaftsweg eingezogen worden.

Aus diesem Grund schlägt die Verwaltung vor, den Straßennamen Herrenpfahlweg aufzuheben.

Durch die 2. Änderung des Bebauungsplanes Nr. 800 liegen die im Jahr 2000 durch den Rat der Stadt Aachen in Übereinstimmung mit den zuständigen Gremien in den Gemeinden Heerlen und Kerkrade benannten Stichwege (Höfe) im Bereich von überbaubaren Flächen und sind auch teilweise als solche bereits überbaut. Folglich können die auf der ursprünglichen Planung bezogenen Benennungen der Stichstraßen nicht realisiert werden.

Die Wirtschaftsförderung der Stadt Aachen, die Avantis GOB und die Gemeente Heerlen sind mit einer Aufhebung der u.a. Straßennamen einverstanden.

Die Verwaltung schlägt deshalb vor, die Straßennamen „Gauss, Heisenberg, Idzerda, Jordan, Kepler, Lipman, Meitner, Nicolle, Onsager und Powell“ aufzuheben.

Anlage/n:

1 Auszug aus einem früheren Stadtplan bez. des Herrenpfahlweges (Anlage 1)

1 Übersichtsplan mit Eintragung der wegfallenden Straßen / Höfe (Anlage 2)